

PUBLICIDAD

¿QUIERES SALIR EN LA T.V.?



Portada Tecnología **Economía** Secciones Noticias 14h Noticias 20h Fin de Semana Vídeos Blogs

NOTICIAS CUATRO > Lo último • Rita Barberá • Educación • Black Friday • El tiempo • Lo más Visto • Viral • Directo

## El Consejo General de Economistas resalta la "ética" en la gestión de los bancos en la actualidad

24.11.16 | 14:45h. EUROPA PRESS | MADRID

Compartir 0 Twittear correo

El presidente del Consejo General de Economistas, Valentín Pich, ha puesto en valor que los sistemas de gestión de los distintos bancos "no cabe duda" de que hoy en día incluyen "principios éticos", pese a que existen diferencias.

Para Pich, además de cumplir "escrupulosamente" los estándares normativos, la ética de los negocios siempre ha de estar presente en el sistema bancario. Así lo ha manifestado en el encuentro organizado por el Consejo General de Economistas, en el que han participado CaixaBank, Banco Santander, Triodos Bank y Global Alliance for Banking on Values.

Pich ha manifestado que existen muchos estereotipos sobre el sistema bancario y que en muchas ocasiones "se olvida" el peso específico que tiene en lo referente a creación de empleo e inversiones, así como el servicio "imprescindible" que presta a la ciudadanía y empresas.

"El sector bancario, al igual que otros sectores económicos, se enfrenta a nuevas realidades, lo que sumado a la digestión de los excesos de años pasados, ha hecho que tengan que emplear mucha energía y sabiduría para aumentar su eficiencia sin afectar a la satisfacción del cliente", ha concluido.

déjanos tu opinión

Debes iniciar sesión para poder comentar

Inicia sesión



Esta web no se hace responsable de las opiniones y comentarios de los usuarios.

El número de comentarios enviados puede no coincidir con los publicados debido a la moderación.

los vídeos más vistos



Prestación de maternidad sin IRPF



Iglesias: "No vamos a participar en un homenaje a una persona cuya trayectoria ha estado ..."



La sobrina de Rita Barberá: "Respetad lo que no habéis respetado antes"



Anastacia se desnuda mostrando las cicatrices de su lucha contra el cáncer



Trasladan el cuerpo de Rita Barberá al Anatómico Forense

PUBLICIDAD

Combina tus Seguros de Auto y Hogar.

State Farm

noticias cuatro

es noticia en detalle + popular lo último



### "Rita murió de pena"

José María Corbin, el cuñado de la exalcaldesa de Valencia Rita Barberá ha asegurado este jueves que la senadora "ha muerto de pena, y, en esa pena, la fundamental aportación la han tenido los suyos".

- 'Autorizada a morir de hambre' por anorexia
- Íntimo funeral por Rita Barberá
- 📖 10 consejos para ahorrar en el 'Black Friday'
- En alerta amarilla por riesgo de nevadas
- En La Moncloa para hablar de pensiones
- Lluvia de estrellas para restaurantes españoles